

EIBAR / La biblioteca vuelve a abrir sus puertas en horario nocturno para exámenes

La biblioteca Juan San Martín de Eibar inició ayer lunes, 7 de mayo, un nuevo período de apertura en horario nocturno para la época de los exámenes.

El recinto de Portalea tendrá abiertas sus puertas en horario de 16.00 a medianoche hasta el próximo 21 de junio. La biblioteca funcionará en este horario especial, a excepción de viernes, sábados y domingos, en que mantendrá su horario habitual.

Durante estos días, y hasta el 21 de junio, la biblioteca Juan San Martin ofrecerá sus servicios habituales como la sala de estudio y lectura, la consulta de hemeroteca, el servicio de préstamo, acceso a internet en los ordenadores, fonoteca o la sala de trabajos en grupo.

El 21 de junio, jueves, la biblioteca retomará su actividad habitual y volverá a abrir en horario nocturno el próximo mes de septiembre, para los exámenes. Después del verano, la biblioteca tendrá horario nocturno entre los días 3 y 6 de septiembre.